

Finanzantrag PG Europa

Die ohne eigene Finanzausstattung arbeitende Projektgruppe Europa möchte nach der erfolgreichen Arbeit zum Thema Europa und insbesondere der Kongressvorbereitung ihre Arbeit im Jahr 2019 fortsetzen. Wir gehen davon aus, dass der Herbstratschlag zu dem Ergebnis kommen wird, dass die vom Kongress angestoßene gesellschaftliche Debatte zu dem Thema Europa fortgesetzt werden sollte. Da eine Anerkennung als AG nicht mehr rechtzeitig möglich ist, beantragen wir für die Durchführung europapolitischer Projekte für den Haushalt 2019 den Betrag von 3000 €.

Dieser Betrag dient der Realisierung folgender Projekte:

1. Arbeitstreffen der PG zur internen Diskussion der Arbeit des vergangenen Jahres einschließlich des Kongresses und Arbeitsplanung für 2019.
2. Öffentliche Veranstaltung im April (nach dem voraussichtlichen Brexit und unmittelbar vor den Wahlen zum Europaparlament) unter Beteiligung von Attac UK, RLS Brüssel und Organisationen aus dem Kreis der Kongress-Kooperationspartner.
3. Gemeinsame Veranstaltung mit den AGen Internationales, Globalisierung und Krieg sowie mit den Kooperationspartnern Bundesausschuss Friedensratschlag und Informationsstelle Militarisation zum Thema „Frieden von Lissabon bis Wladiwostok – Für ein gesamteuropäisches Abkommen über Sicherheit und Zusammenarbeit in Europa“.
4. Eine Attac-interne Veranstaltung „Positionen und Konflikte in der EU-Debatte“. Gemeinsam mit dem wissenschaftlichen Beirat.
5. Umwandlung der Kongress-Website in eine ständige Seite zur Europapolitik.

Die Ausgaben betreffen Raummieten und Fahrgelder. Die Projekte 2 und 3 sind schon jetzt erkennbare Ergebnisse aus der Kongressvorbereitung. Dazu würden wir Büroressourcen aus den Bereichen Presse und Öffentlichkeitsarbeit und Drittmittel in Anspruch nehmen. Für das Projekt 5 benötigen wir die Beteiligung des Webteams.

Da die Aktivitäten zum europäischen Netzwerk Altersummit der PG zugeordnet wurden, wird des weiteren der Betrag von 1.500 € beantragt. Für die Beteiligung an Alter Summit wurde für dieses Jahr (wie in den Jahren zuvor) 500 Euro als Mitgliedsbeitrag (Attac DE ist Mitglied von Alter Summit) und 1000 Euro für Material und Reisekosten. Es wäre auch gut, wenn mehr als eine Person (meistens nur ich) an den Treffen teilnehmen würde.

Finanzverantwortlicher: Hugo Braun